

Bündnis 90/DIE GRÜNEN im Pullacher Gemeinderat

An die
Gemeinde Pullach
per Mail und per Brief



Pullach, den 13.09.2012

Antrag: Nutzung von Sonnenenergie auf den Glas- und Dachflächen des Bürgerhauses

Der Gemeinderat möge beschließen:

1. Die Verwaltung wird beauftragt, zu prüfen, ob sich die Glas- und Dachflächen des Bürgerhauses für die Gewinnung von elektrischer Energie nutzen lassen.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, für die verschiedenen Lösungsansätze eine erste Kosten-Nutzen-Analyse anzustellen.

Begründung:

Im Rahmen der Klimaschutzziele und Energievision des Landkreises sind alle Kommunen im Landkreis gefordert, Energie zu sparen und darüber hinaus die benötigte elektrische- und thermische Energie aus nachhaltigen Quellen zu erzeugen. Eine Erzeugung auf lokaler bzw. regionaler Ebene ist die bevorzugte Variante.

Die technischen Möglichkeiten hierzu entwickeln sich rasch weiter. In Betracht kommt beim Bürgerhaus z.B. die Aufbringung von fotovoltaischen Dünnschichtfilmen auf den Glas- bzw. Glasdachflächen, die auch zusätzlichen Nutzen bei der Beschattung der Räumlichkeiten entfalten würden. Auf den übrigen Dachflächen empfehlen sich klassische PV-Module.

Die Untersuchungen können durch Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung (Bauamt, Kämmerei, Umweltamt) vorgenommen werden. Erfahrungen anderer Kom-

Susanna Tausendfreund Kagerbauerstr. 27 a, 82049 Pullach fon: 089 / 793 42 45 kanzlei@susanna-tausendfreund.de	Helmut Mangold Parkstr. 25, 82049 Pullach fon: 0173 / 673 75 89 helmut.mangold@marketmarket.eu	Marianne Stöhr Hans-Keis-Str. 46 82049 Pullach fon: 089 / 793 18 33
---	---	--

Kommunen sollten mit einbezogen werden. Zusätzliche Haushaltsmittel müssen für diese Vorbereitungsmaßnahmen nicht beschlossen bzw. verwendet werden.

Wir bitten um Zustimmung.

Susanna Tausendfreund

Helmut Mangold

Marianne Stöhr